



• Mancera busca afianzar la movilidad y los programas sociales en el DF

Miguel Ángel Mancera, como jefe del gobierno del Distrito Federal, sabe de la complejidad que representa la Ciudad de México y por ello apuesta por consolidar los programas sociales, de movilidad y garantizar la confianza de los inversionistas.

La pregunta es conocer si buscará ser el candidato en 2018. Mancera se ha mostrado cauto y si bien no desiste de sus aspiraciones, también es cierto que antepone la responsabilidad de gobernar esta ciudad capital.

Ante la nueva composición de la Asamblea Legislativa del DF, que hoy lidera Manuel Granados, y que entrará en función en septiembre, Mancera buscará la interlocución con los nuevos legisladores, pues la Ciudad de México no puede frenar sus proyectos y requiere del esfuerzo de todos.

Apuesta en su administración a resolver el problema de la movilidad, es decir, ampliar las rutas del Metrobús y desde luego mejorar el servicio del Metro y fortalecer los programas sociales.

Hace días anunció la construcción de la ruta de Indios Verdes-Ticomán y Paseo de la Reforma, hasta la glorieta de Petróleos Mexicanos, naturalmente que es su primera etapa y en la segunda busca crecer para conectarla hasta Santa Fe con la terminal del famoso tren rápido que construye la SCT de Toluca al DF.

Esa ruta causó confusión porque se presume que tomarían los camellones de Reforma para edificar las estaciones y el famoso carril confinado, en consecuencia, dejaría un estrecho espacio para circular y saturaría la imagen de esta gran arteria vial.

Bueno, de entrada el proyecto nunca manejó tomar esos camellones y menos disponer de esos carriles confinados como ocurre en otras importantes avenidas, como Insurgentes y Cuauhtémoc.

Que será con base en la ruta ya establecida que camina sobre el lado derecho que actualmente utilizan los autobuses que sustituyeron a los famosos peseros. Se espera que entre en funciones el próximo año con una disminución del congestionamiento.

En la cuestión social, también busca fortalecer el programa de Médico en tu Casa, que tiene el objetivo de llevar el consultorio y en algunos casos el laboratorio para atender a enfermos que por diferentes causas no pueden trasladarse a los hospitales, llámense personas con discapacidad, adultos mayores, mujeres con embarazos de alto riesgo y mas.

La efectividad de este programa, que es totalmente gratuito, ha sido tan elevado que se analiza en la Secretaría de Salud, con su titular Mercedes Juan, llevarlo al plano nacional, es decir, institucionalizarlo en el país para que este modelo pueda ser utilizado, principalmente en las zonas intransitables y carentes de clínicas, hospitales o de los servicios de salud.

También están puestos los ojos en investigadores de Harvard creadores de programa de Obamacare que iniciaron las reformas sanitarias del Presidente Barack Obama en Estados Unidos para visitar esta capital y conocer a fondo el proyecto.

Para que se dé una idea, este programa que arrancó en septiembre pasado, ha realizado 1.800,000 visitas domiciliarias con unos 3,000

Continúa en siguiente hoja



Fecha 01.07.2015	Sección Información General	Página 14
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

médicos de diferentes especialidades, incluyendo odontólogos. Hay un registro de atención a unos 90,000 adultos mayores y un sinnúmero de pacientes atendidos ya con su expediente médico. Mancera dejó más que claro que lejos de buscar desaparecer los programas sociales, como quisieran algunos actores políticos, buscará apostar por fortalecerlos.

LOS EMBAJADORES DE ESPAÑA Y MÉXICO, Roberta Lajous y Luis Fernández-Cid, al igual que el titular de Relaciones Exteriores, **José Antonio Meade**, pueden estar satisfechos por la agenda más que completa que armaron para la visita de los reyes de España, **Felipe VI y Letizia**, a nuestro país.

Con diversas actividades empresariales, culturales y turísticas, entre otras, los monarcas eligieron a México por ser un país con el que mantienen una estrecha relación de historia, cultural, economía y de afecto. La recepción oficial fue la del Presidente **Enrique Peña Nieto**; mientras que en el gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, le entregó las llaves de la ciudad, y en el senado, encabezados con su presidente **Miguel Barbosa, Emilio Gamboa y Fernando Herrera**, en su honor realizaron una sesión solemne. En Zacatecas el anfitrión es **Miguel Alonso**.

LORENZO CORDOVA, titular del INE, estará mañana en la Cámara de Diputados dentro del programa de entrega de constancias de los nuevos diputados federales. De paso no dude un encuentro con los líderes de San Lázaro, **Manlio Fabio Beltrones, Ricardo Anaya (hoy con licencia para buscar la dirigencia nacional del PAN), Arturo Escobar y Miguel Alonso Raya**.

jachavez77@yahoo.com